

EN BREVE



Firma del convenio, ayer, en el Rectorado.

Convenio del Parque Científico con la empresa Verial Soft

SALAMANCA. La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, y el gerente del Parque Científico, José Miguel Sánchez Llorente, suscribieron ayer un convenio con Manuel Miguel Arturo Marcos

González, socio fundador de la empresa Verial Soft, para la adhesión de ésta al Parque Científico. Verial Soft se dedica al desarrollo de programas de gestión empresarial y servicios para internet y se asentará en la incubadora del parque. ■